

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ
БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**АФГАНСКАЯ ПРОБЛЕМА В МЕЖДУНАРОДНЫХ
ОТНОШЕНИЯХ (1979-2001)**

Дурдыев Дидар Ягмыргелдиевич

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Саллум Ф.С

Минск, 2020

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 70 страниц. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 62 позиций.

2. Перечень ключевых слов

АФГАНИСТАН, ВОЙНА, МОДЖАХЕД, СССР, ОППОЗИЦИЯ, ДЖИХАД, США, ВООРУЖЕНИЕ, ТАЛИБАН, ЖЕРТВЫ, АЛЬ-КАИДА, ПАКИСТАН

3. Содержание работы

Объект: Афганская проблема в контексте международных отношений.

Предмет: причины, ход, итоги и последствия конфликтов в Афганистане.

Цель дипломной работы: определение основных тенденций развития в период 1979-2001 гг.

Методы исследования. Принципы историзма и объективности, систематического анализа изучения эволюции подходов различных сторон, участвующих в разрешении конфликтов.

Полученные результаты и их новизна. Изучены направления развития современных военных, политических и экономических отношений Афганистана с другими странами.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы во внешней политике Афганистана, в преподавании дисциплин «История международных отношений», «Актуальные проблемы внешней политики стран Ближнего, Среднего Востока», а также при подготовки соответствующих учебных пособий.

ANNOTATION

1. The structure and scope of the thesis

The thesis consists of a thesis work, a table of contents, an abstract of the thesis, introduction, four chapters, conclusion, list of used literature. The total workload is 70 pages. The list of used literature occupies 5 pages and includes 62 positions.

2. List of keywords

AFGHANISTAN, WAR, MUJAHED, USSR, OPPOSITION, JIHAD, USA, WEAPONS, TALIBAN, VICTIMS, AL QAIDA, PAKISTAN

3. The content of the work

Object: the Afghan problem in the context of international relations.

Subject: causes, course, results and consequences of conflicts in Afghanistan.

Objective: to identify the main development trends in the period 1979-2001.

Research methods. Principles of historicism and objectivity, a systematic analysis of the study of the evolution of approaches of various parties involved in conflict resolution.

Obtained results and their novelty. The directions of development of modern military, political and economic relations of Afghanistan with other countries are studied.

Reliability of materials and thesis results. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work is done independently.

Recommendations on the use of work results. The results of the work can be used in the foreign policy of Afghanistan, in teaching the disciplines "History of international relations", "Actual problems of foreign policy of the countries of the Near and Middle East", as well as in the preparation of relevant teaching aids.